



# 緑が丘だより

第11号

令和6年2月

宇都宮市立緑が丘小学校 皆川 美弥子



## ふれあいを通して学ぶ

今年度は、コロナウィルス感染症対策の緩和により、様々な交流活動を再開させることができました。ふれあい活動によって、子供たちは、コミュニケーション力やソーシャルスキルを高めるだけでなく、他者と関わり合うことの喜びを実感することができると考えております。

### ◆ 生活科「おもちゃまつり」

2年生が、自分たちで考え作り上げた遊びをお店屋さん形式で1年生に披露しました。くじや迷路、ストラックアウト、クレーンゲームなど様々な遊びがあり、1年生はわくわくしながらお店を巡っていました。遊びの難易度が選べたり、遊びの中にくじが隠されていたりと、楽しさをアップさせる工夫もたくさんありました。また、遊びを体験するごとにスタンプがもらえたり、賞品やお土産がもらえたりと、1年生は大満足です。1年生が喜ぶ姿を引き出す2年生の表情も笑顔いっぱいでした。「1年生を楽しませる」という相手意識や目的意識を強くもって、2年生が仲間と協力しながらやり遂げた「おもちゃまつり」でした。



### ◆ 体育委員会企画「ドッジビー交流会」

昼休み、二日間にわたって「ドッジビー交流会」が行われました。これは、児童会体育委員会が企画して、全校に呼び掛け、出場希望者が学年対抗でドッジビーの試合を楽しむものです。体育委員の児童は、事前にコートへのペグ打ちや表示カードなどの準備を進めており、当日も進行や審判などの運営を担ってくれました。青空のもと、学年の赤白対抗や、学年の男女対抗の試合が行われ、体を思いきり動かして楽しむことができました。

\*\*\*\*\*雪やこんこ\*\*\*\*\*

何年かぶりに校庭が真っ白な雪景色になりました。翌日の昼間には溶けてしまいましたが、子供たちは、雪合戦に雪だるまづくりと楽しみました。

※登校時刻変更へのご協力ありがとうございました※



## 来年度の主な学校行事について

※ 現時点の予定ですので、変更する場合があります。

- 4月 8日(月) 第1学期始業式
- 4月10日(水) 入学式
- 4月17日(水) 授業参観・懇談会
- 4月30日(火)～5月10日(金)  
個人懇談(6日間)
- 6月 6日(木) 7日(金) 修学旅行
- 7月10日(水) 授業参観(全年)  
引き渡し訓練(1年のみ)
- 7月20日(土) 夏休み開始
- 8月29日(木) 夏休み終了
- 11月 9日(土) 運動会(給食あり)
- 12月 7日(土) 全市一斉土曜授業(みどり祭)
- 1月26日(火)～28日(木)  
冒険活動教室

**【個人懇談】**年度当初に担任と保護者の皆様が顔を合わせることで、信頼関係を築き、相談体制を整えるという目的で、4月末から全保護者を対象に行います。夏休みの個人懇談は行いませんが、相談等がある場合は、随時受け付けます。

**【運動会】**熱中症対策として、時期を遅らせます。より多くの方々に参観していただけるよう、土曜日の開催としますが、子供たちには給食を提供します。11日(月)は振替休日となります。雨で延期の場合、9日(土)は登校し、通常の授業を行い、給食もあります。その際も、11日(月)は振替休日となり、運動会は13日(水)に延期します。登校日、振替休日は天候に関わらず当初の予定通りとなります。

## 来年度の日課について

内 容	【A日課】	【B日課】
学級タイム (朝の会・学習)	8:10～ 8:30	8:10～ 8:25
第1校時	8:30～ 9:15	8:25～ 9:10
第2校時	9:25～10:10	9:20～10:05
業 間	10:10～10:30	10:05～10:20
第3校時	10:30～11:15	10:20～11:05
第4校時	11:25～12:10	11:15～12:00
給 食	12:10～12:50	12:00～12:40
歯磨きタイム	12:50～12:55	12:40～12:45
昼休み	12:55～13:15	
清 掃	13:15～13:30	
第5校時	13:35～14:20	12:55～13:40
帰りの会	14:20～14:30	13:40～13:45
第6校時	14:30～15:15	13:50～14:35
下 校	4時間授業…13:10 5時間授業…14:35 6時間授業…15:25	4時間授業…13:00 5時間授業…13:50 6時間授業…14:40
職員退勤	16:40	

**【日課変更のお願い】**放課後の時間を確保するために、下校時刻を25分ほど繰り上げることにしました。

授業時間に変更はなく、朝の活動、業間と昼休み、清掃の時間を短縮しました。朝の活動は開始時刻を5分早めて8:10としますが、これまでも子供たちは8:10には活動の準備ができていたので、登校時刻を早めることはしません。また、ロング昼休みを週に2回に増やすことで、子供たちが自由遊びをしたり係活動をしたりする時間を確保します。

日課変更により延長された放課後の時間は、各教員が翌日の授業の準備をしつかり行ったり、教職員研修を充実させたり、また、教職員の残業や持ち帰り仕事を減らすことでのメンタルサポートを行ったりすることで、本校の教育の質の向上につなげていきたいと考えています。

お子様の帰宅時刻が早まることへの、ご理解、ご協力をいただきますよう、どうぞよろしくお願いいたします。なお、校外クラブとの調整は行っておりますので、下校後、これまで通りに校外クラブを利用することができます。

【緑が丘小ホームページ】なんと1,000アクセスを超える日もあります。学校だよりでご紹介している話題も、複数の写真とともにアップしています。

